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Familienskitag 24.Feb.19 

Kinder-Skikurs, 3.-5. Januar 19 

 Vereinswettkampf                  

     Seefest Mai 19 

Familienskitag in Sölden 



1. Bericht des Präsidenten 

In meinem letzten Jahr als Präsident des Skiclub Gamprin durfte ich wiederum auf die 

Mithilfe von zahlreichen Personen zählen. Demnach bedanke ich mich bei meinem Vorstand 

für die tatkräftige Unterstützung im vergangenen Vereinsjahr. Auch wenn wir immer wieder 

Gegenwind bekommen haben, ist es umso nennenswerter, dass wir geschlossen am 

gleichen Strick gezogen haben.  

Einen speziellen Dank zolle ich meiner Frau Angélique. Du hast mich die letzten drei Jahre 

unterstützt und mir nebst deinem Job sowohl im Skiclub als Konditrainer wie auch bei der 

Präsidentenarbeit tatkräftig unter die Arme gegriffen. 

Rückblickend auf das vergangene Vereinsjahr konnten wir wieder verschiedene Aktivitäten 

durchführen. Das Grillfest war gut besucht, der Grillmeister lieferte allerlei Leckeres und 

auch wenn es Petrus regnen lies, konnte dies der Stimmung nichts anhaben.  

Am Staatsfeiertag war das Wetter hervorragend und auch wir waren positiv gestimmt, dass 

der Anlass ein voller Erfolg werden würde. Leider konnten wir auch in diesem Jahr keinen 

Gewinn erzielen, weshalb der Vorstand in seiner letzten Sitzung beschlossen hat, dass der 

Anlass gecancelt wird.  

Beim Sponsorenlauf waren allen Kindern top motiviert und auch aus dem Herbstlager wurde 

mir nur Positives gemeldet. Auch der Neujahres-Skikurs lief einwandfrei und war wie jedes 

Jahr eine hervorragende Werbung für unseren Skiclub. 

Dieses Jahr durfte der Skiclub sein 50jähriges Bestehen feiern. Wir haben uns für einen 

kleinen gemütlichen Winter Apéro entschieden, der durch Leanders Augusta und durch die 

Darbietungen von Xyloberto abgerundet wurde. An dieser Stelle danke ich Susanne 

Wohlwend und Arno Kind nochmals für die unzähligen Stunden, in denen sie die 

Vereinsgeschichte aufgearbeitet haben. Sie haben hunderte von Fotos durchgesehen, altes 

Werkzeug hervorgekramt und haben durch die Interviews die Geschichte lebendig gemacht. 

Vielen Dank allen Beteiligten für Ihre Arbeit an diesem Anlass. 

Anlässlich der Clubmeisterschaften bzw. des Gampriner-Kinderskirennens durften auch die 

Jubiläumsgeschenke ausgehändigt werden. Vor allem bei unseren Kids kamen die Caps gut 

an - auch wenn einige schon viel grössere Köpfe haben als ich mir das ausgerechnet habe! 

Aber Gott sei Dank gab es genügend erwachsenen Caps! Des Weiteren bin ich der Ansicht, 

dass es sich bewährt hat, den Abschluss der Clubmeisterschaft wieder im Vereinshaus 

Gamprin abzuhalten, so dass es ein gemütliches Beisammensein im Vordergrund steht. Ich 

denke, dass ich für alle spreche, wenn ich sage, die Caps fanden einen grossen Anklang 

und sie werden auch fleissig getragen. 

Die Jugendmeisterschaften, welche wir wieder gemeinsam mit dem Skiclub Gossau 

austragen durften, fanden für die Rennläufer als Saisonhöhepunkt am letzten Wochenende 

im Malbun statt. Beide Renntage konnten beinahe unfallfrei durchgeführt werden. Ein 

Rennläufer aus der Schweiz hat sich am Samstag beim Riesenslalom leider den rechten 

Daumen gebrochen. Erfreulich ist, dass die liechtensteinische Jugendmeisterin (Sarah 

Näscher) sowie der liechtensteinische Jugendmeister (Samuel Marxer) aus den Reihen des 

Skiclub Gamprin kommen.  

Mein persönliches Saisonhighlight war der Abschlussabend des Brillen Federer Cups im 

Gemeindesaal Gamprin, bei welchem der Skiclub Gamprin zum einen als Organisator 

fungierte und zum anderen mit dem 1. Rang in der Clubwertung des Brillen Federer Cups 

den Siegerpokal entgegennehmen konnte. 



Das fünfzigste Vereinsjahr war somit mit dem Gewinn der Jugendmeisterschaften bei den 

Mädchen und Knaben sowie dem Gewinn der Clubwertung im Brillen Federer Cup eines der 

erfolgreichsten Jahre im JO-Bereich seit Bestehen des Skiclub Gamprin. 

Gratulieren möchte ich unseren Nachwuchsläuferinnen und Nachwuchsläufer im LSV. 

Namentlich sind das Anna Banzer, Sarah Näscher, Hanna Harrer, Laura Hasler und Samuel 

Marxer, welche die Saison hindurch immer wieder ihr bestes Können gezeigt haben. Leider 

hat sich Hanna Harrer dazu entschieden, ihre aktive Laufbahn als Rennläuferin zu beenden. 

Wir freuen uns aber, dass wir Hannah als Trainerin für den Skiclub Gamprin gewinnen 

konnten.  

Für die kommende Saison wünsche ich sämtlichen LSV Läuferinnen und Läufer einen 

verletzungsfreien und erfolgreichen Winter! 

Im vergangen Vereinsjahr haben wir an 8 Vorstandssitzungen getagt. Das Jahresprogramm 

konnte planmässig und erfolgreich durchgeführt werden. 

Am 28. Juni 2018 fand die Delegiertenversammlung des LSV in Mauren statt, bei der das 

Führungsteam sowie der LSV-Rat einstimmig gewählt wurden. 

Der LSV-Rat hat in der vergangenen Saison an 10 Sitzungen getagt und Themen im alpinen 

sowie nordischen Bereich behandelt. Dabei wurde auch die Tour de Ski thematisiert. Der 

LSV-Rat stand geschlossen hinter der Durchführung dieses Events, welcher dem Land 

Liechtenstein eine sehr gute Publicity eingebracht hätte. Bedauerlicherweise hat sich das 

Stimmvolk schlussendlich gegen die Durchführung entschieden. Eine traurige Nachricht aus 

dem LSV war Anfang August 2018 die Nachricht vom Tod des langjährigen LSV-Rats 

Mitglied Johannes Biedermann. Er verunglückte tödlich in seinen geliebten Bergen. Wir 

werden Johannes immer in guter Erinnerung behalten. 

Der alljährliche Dank an Marlies und Willi Berger von „Sport Berger Sennwald“ darf an 

dieser Stelle natürlich auch nicht fehlen. Sie sind immer am besten Service für unsere 

Mitglieder interessiert – sei dies beim jährliche Skiservice zum Spezialpreis, bei den 

Anproben - damit auch jeder die richtige Passgrösse findet – bei der Offerierung von 

Sonderangeboten und- und- und. Der Skiclub kann sich glücklich schätzen, einen so guten, 

langjährigen und engagierten Partner bzw. Sponsoren zu haben. Ein herzliches Vergeltsgott! 

Mein Dank gilt natürlich auch allen anderen Gönnern und Sponsoren, die uns immer wieder 

grosszügig unterstützen. 

Im Namen des SC Gamprin spreche ich auch ein riesiges Dankeschön an die Gemeinde 

Gamprin aus. Es kann nicht oft genug betont werden, wie wichtig die Unterstützung der 

Gemeinde für unseren Skiclub ist. Der SC Gamprin müsste auf so manche Aktivitäten 

verzichten, ohne den Rückhalt der Gemeinde Gamprin. Vielen Dank! 

Zu guter Letzt, bedanke ich mich bei allen Personen, die mich die letzten 3 Jahre als 

Präsident unterstützt haben. Wir hatten in den verschiedensten Sitzungen teilweise hitzige 

Diskussionen. Für mich war jedoch immer wichtig, dass man sich anschliessend wieder in 

die Augen schauen und miteinander für den Skiclub am gleichen Strick ziehen konnte. Ich 

gebe das Amt des Präsidenten schweren Herzens ab. Leider lässt mein berufliches Umfeld 

keine Zeit mehr zu, dass Amt mit Herz und Blut auszuführen. 

Philipp Hasler / Präsident 

 



2. Protokoll  
 der 49.Generalversammlung 2018 

 

Datum:    08. Juni  2018 

Ort:     Rest. Löwen, Bendern 

Anwesend:    26 Mitglieder, 8 davon Vorstand 

Entschuldigt:   Der Präsident liest die entschuldigten Mitglieder vor. 

Traktanden:     1. Begrüssung 

 2. Wahl der Stimmenzähler 

 3. Genehmigung des Protokolls der 47.GV und des Jahresberichtes 17/18 

 4. Aufnahme und Austritte von Mitgliedern 

 5. Entgegennahme und Genehmigung der Berichte des Präsidenten und des    

     Jugendleiters 

 6. Entgegennahme und Genehmigung der Jahresrechnung, des Revisoren-      

     berichtes sowie des Budgets 2019 

 7. Wahlen des Vorstandes 

 8. Ehrungen 

 9. Veranstaltungskalender 2019/20 

                        10. Anträge / Varia 

                        11. Schlusswort  

Das Protokoll wird nicht verschickt. Es ist auf der Homepage www.scgamprin.li abrufbar.  

Es wird an der nächsten GV aufgelegt oder kann unter info@scgamprin.li angefordert 

werden. 

Die Einladung zur 50.GV wird rechtzeitig erfolgen und der Termin auf der Vereins-Homepage 

veröffentlicht.     

1.  Begrüssung 

Der Präsident Philipp Hasler begrüsst die anwesenden Vereinsmitglieder und bedankt sich 

für ihr Erscheinen. Wie jedes Jahr wird zuerst ein Abendessen serviert, dann bietet sich 

Gelegenheit, den Jahresbericht zu lesen. 

Der Präsident eröffnet die 49. Generalversammlung des SC Gamprin.  

Es wird eine Schweigeminute für das langjährige und verdiente Ehrenmitglied Helmut Malin 

abgehalten. 
 

2.  Wahl der Stimmenzähler 

Als Stimmenzähler werden Karin Senn und Stephan Kind vorgeschlagen und einstimmig 

angenommen.  
 

3.  Genehmigung des Protokolls der GV 2017 und des Jahresberichtes 17/18 

Auf das Vorlesen des Protokolls wird verzichtet, da es bereits eine Stunde vor Versammlungs- 

beginn mit dem Jahresbericht auf den Tischen aufliegt. 

 

Das Protokoll der letzten GV und der Jahresbericht 17/18 werden einstimmig genehmigt. 

http://www.scgamprin.li/
mailto:info@scgamprin.li


4.  Mutationen Mitglieder 
Um Aufnahme haben ersucht: - Laura Vanessa (Eberle) Ulrich, Junior 

     - Camilla-Maria Kind, Junior 

     - Meier Lars, Junior  

     - Fam. Thomas und Daniela Frick mit Noah  

     - Fam. Heinz und Karin Senn mit Lara 

     - Fam. Sandra und Philipp Näscher mit Gabriel 

Die Neumitglieder werden einstimmig aufgenommen. 

Um Austritt haben ersucht:  - Heinz und Hedy Altenöder 

     - Risch Bettina 

     - Kindli-Matt René und Karin mit Gianluca 

Die GV nimmt den Austritt zur Kenntnis.  
 

5. Entgegennahme und Genehmigung der Berichte des Präsidenten und Jugendleiters 
Die Berichte konnten in den aufliegenden Jahresbericht nachgelesen werden und wurden im 

Wesentlichen an der GV vorgetragen.  

Entscheid: Die Berichte werden genehmigt und von der GV verdankt.  
 

6.  Entgegennahme und Genehmigung der Jahresrechnung und des Revisorenberichtes 
sowie des Budgets 2019 
Werner Näscher stellt den Kassabericht vor. Das Vereinsvermögen beläuft sich per 1.Juni 

2018 auf  68'584.23 CHF. Im Vergleich zum letzten Jahr ist das eine Zunahme von 4'034.99 

CHF.  

Anschliessend erläutert er im Detail die vorliegende Jahresrechnung.  

Besonderes: Das Guthaben gegenüber der Kooperation wird mit dem Folgejahr verrechnet. 

Anschliessend trägt Werner den Revisorenbericht vor, da sich beide Revisoren entschuldigt 

haben. Die Revisoren empfehlen nach Feststellung der korrekten Führung den vorliegenden 

Kassabericht anzunehmen und dem Kassier Werner Näscher Entlastung zu erteilen. 

Der Kassabericht und die Jahresrechnung 2017/18 werden einstimmig angenommen. 

Philipp Hasler bedankt sich bei Werner Näscher und den Revisoren für ihre gewissenhafte 

Arbeit. 

Werner Näscher präsentiert das Budget 2019.  

Er beantwortet aufkommende Fragen. 

►Daniela Hasler: Warum mehr Ausgaben beim Material?   

 Antwort: Grund sind Anschaffungen & Reparaturen von Bohrmaschinen.  

►Sascha Oehri erkundigt sich, wieso beim Staatsfeiertag soviel bei den Einnahmen  

budgetiert wurde. Es wurde vorgeschlagen mit einer Fasnachtsveranstaltung zusätzliche 

Einnahmen zu genieren. Arno Kind legt jedoch dar, dass der Aufwand einfach viel zu gross 

sei. Alex Kind schlägt einen Triathlon in der Grossabündt vor und ein Schlittelrennen im Steg. 

Der Präsident dankt und erwähnt, dass Vorschläge immer willkommen sind.  

►Die Aufwände für Jubiläumsfeier 50 Jahre Skiclub wurden im Budget aufgenommen.  

Das Budget 2018/20 wird einstimmig von der GV genehmigt. 

 



7.  Wahlen in den Vorstand 
Zur Wahl stehen in diesem Jahr: Kassier, Materialwart, Sponsoring, Revisoren, LSV-Rat Stv. 

Kassier:              Werner Näscher wird einstimmig für ein weiteres Jahr gewählt. 

Material:    Martin Eberle wird einstimmig für zwei weitere Jahre gewählt. 

Sponsoring:    Andreas Oehri wird einstimmig für zwei weitere Jahre gewählt. 

Revisoren:    Franz Maurer und Michael Näscher werden für zwei weitere Jahre gewählt. 

LSV-Rat Stellv.: Werner Näscher wird einstimmig für ein Jahr gewählt.  

 

8.  Ehrungen  

- Manuel Hug wird für seine sportlichen Verdienste geehrt.  

- Alex Kind (30 Jahre)  

- Thomas Loppacher (30 Jahre)  

- Dietrich und Verena Xander (30 Jahre)  

 

9.  Veranstaltungskalender 2017/18 
Philipp Hasler präsentiert den Veranstaltungskalender des kommenden Vereinsjahres. Er  

weist explizit auf einige Termine hin: Abendwanderung, Familienskitag, Jubiläumsfeier, 

Nachtskifahren. 

 

10.  Varia und freie Anträge 
Anträge:  

In der vorgegebenen Frist sind keine Anträge eingereicht worden. Auch aus der Versammlung 

sind keine Anträge gestellt worden. 

Verschiedenes: 

►Angélique bemängelt die Anzahl Helfer für die Anlässe (Staatsfeiertag, Fis-Rennen, 

Jugendlandesmeisterschaft). Sie schlägt vor, dass bei keinen Arbeitseinsätzen eine Gebühr 

eingezogen wird. Gerlinde bemerkt, dass früher 3 Einsätze pro Familie Pflicht waren, ansonsten 

musste ein Betrag von CHF 300.- bezahlt werden. Es wird angemerkt, dass der Vorstand solche 

Gebühren bestimmen kann. 

►René Schwyzer bedankt sich bei Philipp & Angélique 

►Arno Kind bedankt sich bei den Schiedsrichtern an der Jugendlandesmeisterschaft und 

Brillen- Federer-Cup. Dank auch an alle Trainer und den Club.  

 

11. Schlusswort 

Abschliessend bedankt sich Philipp Hasler nochmals bei allen Trainer/innen, bei Samuel Kind für 

die Einteilung und Organisation, bei den Helfer/innen für ihren Einsatz,  bei den 

Vorstandsmitgliedern, Arno Kind für seine J&S-Arbeit, bei den Bergbahnen Malbun, bei Sport 

Berger und bei der Gemeinde Gamprin. Er schliesst die Generalversammlung um 22.02 Uhr. 

Für das Protokoll:     Präsident: 

 

 

Tina Hasler      Philipp Hasler 



3. Bericht Jugend 

Eine weitere spannende und intensive Saison konnten wir gemeinsam bewältigen. Es freut 

mich besonders, dass sehr viele junge und engagierte Trainer/innen aus unseren eigenen 

Reihen vergangene Saison uns im Training unterstützt haben. Auch die tatkräftige 

Unterstützung vieler Eltern an verschiedenen Anlässen über das ganze Jahr ist immer 

wieder eindrücklich.  

So nahmen wir im Sommer als erstes den Ausflug ins Dinosauriermuseum im Aathal in 

Angriff. Mit dem Reisecar ging es von Gamprin aus direkt ins Museum. Angekommen vor 

Ort wurde das Museum zuerst auf eigne Faust erkundet. Anschliessend konnten wir in einer 

spannenden Führung mehr über die verschiedenen Dinosaurier und vielen 

Ausgrabungsstätten auf der ganzen Welt erfahren. Am Nachmittag konnten in zwei 

Workshops Erinnerungsstücke gebastelt werden. Die Rückreise war um einiges lauter wie 

die Anreise, da es doch einiges zu berichten gab. 

Ab Mai bis zu den Sommerferien absolvierten wir jeweils am Dienstag bzw. Mittwoch und an 

einem Samstagvormittag die Konditionstrainings. Dabei waren die Kinder zu Fuss, auf dem 

Rad und mit den Inlines unterwegs. In den Sommerferien fand das Angebot „Kids auf 

Ski“ statt, welches sehr abwechslungsreich war. Nach den Sommerferien ging es mit den 

Konditionstrainings bis zum ersten Schnee im Dezember weiter. In der Wintersaison wurde 

an einem Dienstag und Mittwochabend trainiert. 

Mit der Summer Challenge in Mels, dem Duathlon im Steg, der Herbstwanderung im 

Vorarlberg und dem Sponsorenlauf in Gamprin standen einige Termine im späten Sommer 

an. Dabei konnten wir an den Wettkämpfen gute Leistungen unserer jungen Sportskanonen 

sehen und auch wandererprobte Kids auf der Wanderung zum Burtschakopf im Kosterltal 

erleben. Leider musst dort kurz vor dem Gipfel umgekehrt werden. Dies war wohl doch nicht 

so eine ganz einfache Familienwanderung.   

Auch dieses Jahr fand das Herbstskilager erneut 

im Kaunertal statt und wurde gemeinsam mit der 

Trainingskooperation durchgeführt. Dabei 

nahmen sieben Kinder vom Ski Club Gamprin teil. 

Insgesamt waren 19 Kinder im Kaunertal dabei. 

Der Gletscher war jedoch in einem schlechten 

Zustand. Die Kinder liessen sich aber nichts 

anmerken und so konnten fünf gute Trainingstage 

absolviert werden. Als Trainer waren Annamaria 

Oehri, Josef Oehri und Martin Lorez dabei. Ich 

konnte das Team am ersten Tag vor Ort 

unterstützen. Anschliessend an das Lager führte 

die Trainingskooperation noch zwei weitere 

Gletscherwochenende im Kaunertal und drei 

Trainingstage in Davos durch, bevor es mit dem 

Schneetraining im Malbun los ging.   

 

Davor kam jedoch noch der Nikolaus im Training zu Besuch. Er hatte viel Lob für die Kinder 

und Trainer dabei. Tadelende Worte an gewisse Adressaten gingen dabei trotzdem nicht 

unter. 

UWV Kinderskirennen: Platz 1, 2 und 3 



Am 15. Dezember startenden wir im Malbun mit dem Skitraining. Wie auch im vergangenen 

Winter konnten wir im Verlauf des Winters uns über sehr viel Schnee freuen. Somit haben 

wir alle geplanten Trainings durchführen können. Von 

grösseren Verletzungen und Ausfällen blieben die Trainer 

und auch die Kinder verschont. Dabei trainierten wir in drei 

Gruppen mit total 28 Kindern, sowie sieben Kinder in der 

Trainingskooperation. 

Den traditionellen Kinderskikurs führten wir zum zweiten 

Mal im Januar durch. Dabei nahmen 35 Kinder am 

Kinderskikurs teil. An den ersten zwei Tagen wurde 

fleissig Ski gefahren und die Kinder konnten neue 

Übungen und Pisten kennenlernen. Am dritten Tag fand 

das Abschlussrennen für alle Teilnehmer statt.  

Auch dieses Jahr standen einige Wettkämpfe im 

Malbun und in den näheren Skigebieten an. Einige 

Wettkämpfe führten unsere Kinder auch nach Laax, 

Mollis und Madrisa. Leider konnten wir als Club an der 

Malbun Trophy nicht mehr so stark überzeugen wie im 

Jahr davor. Wir hoffen, dass wir uns kommende 

Saison wieder steigern.  

Erfreulicher waren die guten Resultate am Talente- Cup in den Sportferien. Dabei 

konnten Gioia Hasler und ihre Schwester Laura ihre Kategorien gewinnen. Sophia Hasler 

und Emanuel Wolf erreichten den guten dritten Rang.                                                                

Aus Sicht des Nachwuchsrennsports 

war der Gewinn der Gesamtwertung 

des Brillen-Federer-Cups das 

absolute Highlight. Als kleinster Ski 

Club im Land und gegen die 

ausländische Konkurrenz konnten 

sich unsere jungen Rennläufer/innen 

dennoch  durchsetzen und die 

Gesamtwertung das erste Mal 

gewinnen. Weitere Berichte von 

unseren Kaderfahrern sind einzeln 

angefügt. Ein Resultat möchte ich 

dabei hervorheben; Sarah Näscher 

und Samuel Marxer konnten sich 

gemeinsam den Jugendlandes-

Meistertitel sichern.     

Ich wiederhole somit gerne nochmals einen Abschnitt aus dem letztjährigen Jahresbericht. 

Die Ergebnisse bei den Wettkämpfen und die grosse Anzahl an Kindern in unseren 

Trainings zeigen auf, wie gut in den letzten Jahren intensiv mit der Jugend gearbeitet wurde. 

Wir können aktuell drei Skigruppen nach Niveau entsprechend einteilen und mit eignen 

Trainern betreuen. Im Konditionstraining betreuen wir aktuell zwei grosse Gruppen. 

Zusätzlich führen wir die Renngruppe mit den Ski Clubs Schaan, Triesen und Vaduz 

zusammen. Wie auch unten zu sehen, besteht das Trainerteam mehrheitlich aus 

ehemaligen Ski Club Kindern.  

Kinder-Skikurs Malbipark 



Die zahlreichen Trainings wurden die letzte Saison von folgenden Trainern betreut: 

Konditionstraining 

Hasler Angélique  Kind Caroline    Orlainsky Patrik 

Ski- und Konditraining 

Harrer Julia    Kind Samuel    Kind Camilla-Maria       Kind Philipp  

Oehri Annamaria   Oehri Nadia    Oehri Gerlinde     Pleisch Manuel 

Riedmann Janis    Wolf Alex 

Ich danke dem Vorstand für die vielen Stunden, die jedes Vorstandmitglied für den Club 

investiert und somit die Trainingsstunden für unsere Jugend ermöglicht. Des Weiteren Laura 

Wenaweser, welche mit sehr viel Engagement die Trainingskooperation leitet und betreut. 

Arno Kind, der als Coach für die Ausbildungen zuständig und die Schnittstelle zu Jugend 

und Sport ist. An vorderster Front betreuen unsere Trainer/innen in den Trainings mit viel 

Freude die Kinder. Ohne euch wäre dies nicht möglich. Deshalb auch an euch Trainer/innen 

ein riesen Dankeschön. Abschliessend danke ich allen Eltern für die gute Zusammenarbeit 

und das Verständnis, dass wir als Club vieles ermöglichen, aber nicht immer jedem 

Einzelnen gerecht werden können. 

Ich freue mich auf ein weiteres Jahr als Jugendleiter und wir geben wieder Vollgas in der 

kommenden Saison. 

Bericht von Samuel Kind, Juni.19 

 

 

 

Jugendausflug Sauriermuseum Aathal 

Am 16.06.18 machten wir uns von Gamprin aus auf den Weg    

ins Aathal. Im Zürcheroberland angekommen stürmten die Kids 

Sponsorenlauf, Startschuss 



zuerst direkt ins Museum. Wie vor vier Jahren haben wir uns entschlossen, das 

Dinosauriermuseum erneut zu besuchen.   

Im Museum konnten die Kids einen Workshop und eine Führung durch Museumsmitarbeiter 

erleben. Beim Workshop wurden Halsketten aus Fossilien hergestellt oder selbständig nach 

Fossilien geforscht. Bei der Museumsführung wurde uns eindrücklich über Grabungen in 

Amerika und in der Schweiz berichtet. Zudem konnten wir das erste Mal auch über die 

versteinerte Flora was lernen.  

Die Kids haben auch selbständig das Museum erkundet und dabei die neue Ausstellung 

über den Urzeithai, den Megalodon entdeckt. Dieser Urzeithai konnte ein Ausmass von bis 

zu 20 Metern erreichen. Auch weitere Tiere, welche im Meer gelebt haben, wurden mit 

grossem Interesse betrachtet.  

Ein grosses Dankeschön an Annamaria, Nadia, Julia und Camilla-Maria für die Begleitung 

und Betreuung der 18 Kids am Jugendausflug. 

 

        Bericht von Samuel Kind, Juni.18 

 



4. Trainingskooperation 

Abschlussbericht Renngruppe Saison 2018/2019 

Für unsere Renngruppenkooperation mit den Skiclubs Gamprin, Schaan, Triesen und Vaduz 

geht eine intensive aber schöne Saison zu Ende. Mit 15 Kids und 5 Trainern, die 

regelmässig Trainings geleitet haben, waren wir auch in dieser Saison gut aufgestellt. Auch 

die neuen Mitglieder wurden super aufgenommen und konnten sich gut in das bestehende 

Team integrieren, wodurch das ganze Jahr eine freundschaftliche Atmosphäre gepflegt 

werden konnte.  

 

Mit den Vorbereitungen auf die Saison 2018/2019 haben bereits im Mai 2018 begonnen. 

Anfang Mai hatten unsere Athleten mit Jahrgang 2008 und älter die Möglichkeit, für ein 

Wochenende gemeinsam mit dem Liechtensteinischen Skiverband auf dem Kaunertaler 

Gletscher zu trainieren. Von diesem Angebot haben viele Gebrauch gemacht und konnten 

tolle Erfahrungen sammeln.  

 

Mit dem Konditionstraining 

haben wir Ende Mai wieder 

losgelegt. Mit jeweils zwei 

Einheiten in der Woche 

(donnerstags jeweils 1.5 

Stunden und samstags jeweils 

ca. 2-3 Stunden) wurde auch 

intensiv an den konditionellen 

Grundlagen gefeilt, um eine 

gute Ausgangslage für die 

Wintersaison zu schaffen. Den 

Kids wurde ein vielseitiges und 

abwechslungsreiches 

Programm geboten. Von 

Ausdauereinheiten wie 

Wandern, Biken oder Inlineskaten über Klettern und dem allgemeinen spielerischen 

Erlernen diverser Fähigkeiten war alles dabei. Dadurch konnten sich unsere Athleten auch 

im konditionellen Bereich gut verbessern. Im Frühling und im Herbst wurde jeweils ein 

Konditionstest durchgeführt, bei dem die Leistungssteigerung nochmals bestätigt werden 

konnte.  

 

Im Herbst wurden drei Gletscherkurse im Kaunertal durchgeführt, bei denen die 

Technikschulung im Vordergrund stand. Anfangs Dezember haben drei Trainingstage in 

Davos stattgefunden, wodurch die Kids zum Saisonstart im Malbun bereits 14 Trainingstage 

auf den Ski absolvieren konnten.  

In den Weihnachtsferien haben wir mit jeweils vier Trainingstagen pro Woche mit dem 

Skitraining im Malbun begonnen. Im Januar konnten wir dann mit dem regulären Training 

beginnen, bei dem jeweils ein Training am Mittwoch Nachmittag sowie jeweils ein Training 

an den Samstagen und Sonntagen stattgefunden hat. Zusätzlich wurde auch weiterhin das 

Konditionstraining am Donnerstag Abend durchgeführt.  



Neben dem Talente Cup, dem Brillen Federer Cup und dem LGT Rennen im Malbun hatten 

auch alle Kids die Möglichkeit, am Fischer Cup in Madrisa sowie an zwei Combi-Races in 

Mollis teilzunehmen. Mit unseren ältesten Athleten haben wir zusätzlich an zwei 

Riesenslaloms und zwei Combi-Races in Laax teilgenommen. So hatten alle die Chance, 

auch einige auswärtige Rennen zu bestreiten und weitere Skigebiete kennen zu lernen. 

Erfreulicherweise konnten viele tolle Resultate erzielt werden, auf die wir sehr stolz sein 

können.  

 

Während sich unsere Kids eine verdiente Pause gönnen, laufen die Planungen für die 

nächste Saison bereits, damit wir Ende Mai pünktlich wieder mit dem Konditionstraining 

beginnen können. An dieser Stelle möchten wir uns auch nochmals herzlich bei allen 

Trainern, Helfern, Eltern und Sponsoren für ihr Engagement und ihren Einsatz für den 

Skirennsport bedanken. 

 

 

 

 

Laura Wenaweser 

Cheftrainerin Renngruppe 

 



5. Kaderläufer 

Anna Banzer                      

Seit Ende April ist die Skisaison 2018/2019 zu 

Ende und ich bereite mich nun auf meine letzten 

Maturaprüfungen vor. Ich werde Ende Juni 

meinen Abschluss am Sportgymnasium in 

Davos machen und darf auf erlebnisreiche und 

intensive 5 Jahre zurückblicken. In Zukunft 

werde ich mich neuen Herausforderungen 

stellen und mich neben dem Skirennsport im 

Berufsleben versuchen.  

Rückblickend hatte meine vergangene Saison einige Hoch- und Tiefpunkte. Wir profitierten 

im August von tollen Gletschertrainings in Saas-Fee, doch dann liess der Schnee zu 

wünschen übrig. Es war eine grosse Herausforderung, gute Trainingsbedingungen 

vorzufinden. Ende November trainierten wir für 10 Tage in Finnland, wo wir von tollen 

Bedingungen und neuen Erfahrungen profitieren konnten. Mir hat es riesen Spass gemacht, 

im Norden bei Flutlicht skizufahren. Nach unserer Rückkehr fanden schon bald die ersten 

Rennen statt. Ich konnte meine Leistungen von Rennen zu Rennen steigern und erreichte 

einen Höhepunkt Ende Januar, als ich einige CIT-Fis Rennen gewinnen konnte. 

Leider verletzte ich mich Anfang Februar 

am Daumen und musste mich einer 

Operation unterziehen, was meinen 

Trainings- und Rennrhythmus für knapp 

zwei Monate unterbrach. In dieser Zeit 

legte ich den Schwerpunkt auf ein gutes 

Techniktraining, wodurch ich grosse 

Fortschritte erzielen konnte. Dies war dann 

auch in den letzten Rennen Ende März 

und Anfang April ersichtlich. Meine besten 

Rennen der Saison fuhr ich Mitte April in 

Madonna di Campiglio, wo ich meine FIS-

Punkte nochmals gut verbessern konnte 

und somit einen tollen Saisonabschluss erreichte. 

Nun schaue ich voraus auf die kommende Wintersaison. Im Moment ist Konditionstraining 

angesagt, um erfolgreich in die neue Saison starten zu können. Ich freue mich bereits auf 

die neuen Herausforderungen und Erfahrungen. 

Ich möchte mich bei meiner Familie, Freunden, meinen Trainern, dem Skiclub Gamprin, 

dem LSV und allen, die mich unterstützen herzlichst bedanken. Sie alle sind mir eine grosse 

Hilfe. Ohne sie wären meine Ziele wohl nicht erreichbar. 

Weiter möchte ich mich auch ganz herzlich bei meinen Sponsoren Ritter Transporte, Stöckli, 

ARGUS, Elektro Ott AG sowie Lightstone Media bedanken. Gerne könnt ihr mein Training 

auf meiner persönlichen Webseite https://www.annabanzer.li verfolgen.   

 

Sportliche Grüsse 

Anna Banzer 



Sarah Näscher 

Eine schöne Zeit geht zu Ende. Die Landesmeister-

schaften am 6./7. April 2019 waren die letzten 

Rennen, die ich im JO-Bereich gefahren bin. Doch 

bevor ich in die Zukunft schaue, hier ein Rückblick auf 

die vergangene Saison. 

Die Vorbereitungen auf die Saison 2018/19 starteten 

mit einem Gletschertraining in Zermatt und einem 

abwechslungsreichen und ausgiebigen Sommer-

training. Wie letztes Jahr durfte ich in den 

Sommerferien am 4-tägigen Super- G-Grundkurs von 

Swiss Ski in Zermatt teilnehmen. Nach diesem 

erfolgreichen Kurs, bei dem ich meine Technik 

verbessern und mich an die hohen Tempi 

heranarbeiten konnte, hatte ich vier Wochen 

Trainingspause. In der letzten Woche der 

Sommerferien  stand ein 5-tägiger Konditionskurs mit 

dem Bündner Skiverband an. Wir arbeiteten im   

 Ausdauerbereich, trainierten unsere Koordination,        

    testeten unseren Mut und genossen die Geselligkeit. 

Nach weiteren Gletschertrainings startete ich am 30. Dezember gut vorbereitet und voll 

motiviert in die Rennsaison.     

Höhepunkte 
Einer meiner Höhepunkte war die Teilnahme am Hahnenkamm Junior Race in Kitzbühel. An 

diesem Rennen nehmen die acht besten Läufer der Alpenländer teil und es wird auf dem 

SL-Weltcuphang in Kitzbühel gefahren. Die Atmosphäre und der Kontakt mit den anderen 

Läufern  ist schon ein Erlebnis, aber dass ich im Riesenslalom den 9. Rang herausfahren 

konnte, war für mich einfach ein Highlight. Im Slalom schied ich leider aus. Riesig freute ich 

mich auch über den 2. Rang beim Interregions-Rennen im Flumserberg und den 7. Rang 

beim nationalen Vergleich  in Grüsch. Der Landesmeistertitel in Malbun war ein gelungener 

Saisonabschluss. Insgesamt startete ich an 28 Rennen und stand davon 7 Mal auf dem 

Podest.  

Ausblick 
Obwohl ich nicht alle meine persönlichen Ziele erreicht habe, bin ich mit der Saison 2018/19 

grösstenteils zufrieden. Ich kam verletzungsfrei durch den Winter und gewann 

Selbstvertrauen und Spass in der Disziplin Super-G.  

Mittlerweile bin ich in den Juniorenkader aufgestiegen und werde in der kommenden Saison 

meine ersten FIS-Rennen bestreiten. Ich 

bin sicher, dass unsere neuen Trainer 

Mirena und Thomas uns fünf Läufer 

bestens auf den nächsten Winter 

vorbereiten werden. Ich freue mich auf 

das, was kommen wird.       



Dankeschön 
All dies ist nicht möglich ohne Unterstützung. Ein herzliches Dankeschön an meine 

bisherigen Trainer Mathias, Patrick, Andreas und Kurt sowie an den LSV, meine Familie und 

alle ungenannten Helfer. Natürlich auch ein riesengrosses Dankeschön an meine 

Sponsoren, ohne euch wäre die Ausführung des finanziell aufwendigen Sports nicht möglich. 

VIELEN DANK. 

             

Sportliche Grüsse Sarah Näscher 

 

 

 



Samuel Marxer 

 

Diese Saison war von Anfang an für mich 

schwierig. Im Herbst 2018 wurde meine 

Fahrposition von meinen Trainern verändert. Von 

da an war ich nicht mehr konkurrenzfähig. Erst 

Ende der Saison habe ich einige gute Ergebnisse 

fahren können. 

Ich bin konditionell und psychisch gut drauf 
und kann mit dieser Situation umgehen.  

Da ich in der vierten Klasse «Abschlussklasse» bin, 

musste ich in die Zukunft schauen. Ich habe mich   

auf die Aufnahmeprüfung für das Sportgymnasium  

in Davos vorbereitet. Ich konnte eine gute 

Trainerempfehlung, einen Konditionstest, ein 

Zeittraining sowie ein gutes Schulzeugnis 

vorweisen und habe trotz einer mässigen Saison 

einen Platz in Davos bekommen. Somit sind die 

Weichen für meine Zukunft gestellt.  

Wir sind mit dem Kader wieder auf Schnee. Meine 

Skitechnik / Position ist jetzt in Ordnung. Und ich 

habe ein gutes Gefühl für die kommende Saison 

2019-2020. 

   Mit sportlichen Grüssen. 
        Samuel Marxer 



Hannah Harrer 

Nach der Saison 2017/2018 wechselte ich zum Schulstart von der Sportschule Schaan in 

die Sportklasse des Liechtensteiner Gymnasiums. Die Umstellung verlief gut und wir 

steckten bereits tief im LSV Aufbauprogramm für den kommenden Winter. Nach wie vor 

fühlte ich mich vor allem im Slalom sehr wohl und ich konnte sehr gute Trainingstage 

absolvieren. 

Bei einem Gletschertraining kam ich leider zu Sturz und ich zog mir eine 

Gehirnerschütterung zu. Diese lies mich einige Wochen pausieren. Zurück auf den Skiern 

war die Rennsaison bereits in vollem Gange. Bei einem Brillen Federer Rennen verletzte ich 

mich dann am rechten Fuss. Dies zwang mich erneut 3 Wochen auszusetzen. Zurück auf 

der Piste neigte sich die Saison auch schon bald dem Ende zu, dennoch konnte ich noch 

einige Rennen mit guten Resultaten heimfahren. 

Per Saisonende entschloss ich mich, meinen Rücktritt beim LSV bekanntzugeben. Skifahren 

bedeutet mir auch weiterhin viel und ich darf den SC Gamprin in Zukunft als 

Trainingsassistentin unterstützen. Ich freu mich sehr auf die neue Aufgabe und über das 

entgegengebrachte Vertrauen. 

Ich bedanke mich herzlich für die grosszügige Unterstützung des SC Gamprin der 

vergangenen Jahre. Ich bedanke mich bei meinen Trainern, dem LSV, bei meiner Familie 

und meinen Freunden sowie bei all jenen, die mich mit dem Kauf eines LSV APS-Loses 

unterstützt haben. Es war eine intensive, lehrreiche, spannende und sehr schöne Zeit. 

Dankeschön. 

Sportliche Grüsse 

Hannah Harrer 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Laura Hasler 

Die erste Saison im LSV-Kader war für mich voller neuer 

spannender Eindrücke und Veränderungen. Nach der erfolgreichen 

Sichtung und Aufnahme in den LSV-Kader, habe ich auch die 

Zusage von der Sportschule in Schaan erhalten. Ich war so 

glücklich, denn dieses Ziel wollte ich unbedingt erreichen. Was auf 

mich zukam, war eine grosse Herausforderung.  Neue Schule, 

neues Umfeld, neue Freunde, und vor allem die neue 

Trainingsintensität. Mit viel Freude und Motivation ging ich diese 

Herausforderung an.   

                            

Nach einer kurzen  Regenerationsphase im April durfte ich Ende 

April bereits das erste Mal mit auf den Gletscher ins Kaunertal. 

Im Mai dann nochmals dasselbe Programm. Wir waren gut 

untergebracht und die Trainer haben immer versucht, das Beste 

herauszuholen, mich zu korrigieren und zu verbessern. Die 

Trainingstage waren immer sehr intensiv, anstrengend und sehr 

lehrreich. Die Kameradschaft mit meinen neuen Teammit-

gliedern war hervorragend und wir haben neben dem Sport viele 

lustige Momente zusammen verbracht. 

Nach einer Pause im Juni ohne Skifahren, sind wir im Juli ins      

5-tägigeSommer-trainingslagerim Salzkammergut eingerückt. 

Diese Trainingstage waren wirklich intensiv. Als „Kleinste“ habe 

ich immer versucht mitzuhalten und mein Bestes zu geben, 

damit ich für die kommende Saison auch entsprechend  

  vorbereitet bin.  

Die anschliessenden Sommerferien genoss ich ohne geplanten Sport, trotzdem sind wir im Zillertal 

immer mit Wanderungen und Fahrradtouren aktiv gewesen. Kurz vor Schulanfang im Sommer 

haben wir im Training wieder „angezogen“.  Ein Highlight war mein erster Besuch mit dem Team  in 

der Skihalle in Peer (Belgien). Eine ganz neue, spannende Erfahrung für mich.  Wir legten 

besonderen Focus auf den Slalom. Im Oktober/November waren wir wieder vermehrt im Kaunertal 

oder in Corvatsch und  durften wir endlich wieder auf den 

natürlichen Schnee trainieren.  

Ich fühlte mich für die kommende Saison gut vorbereitet. 

Nun wollte ich endlich das Gelernte beweisen und freute 

mich auf die Rennsaison. Mein Ausscheiden im ersten 

Rennen war dann schon ein wenig ein Dämpfer. Trotzdem 

konnte ich mich kontinuierlich steigern und beim 

Brillenfederer-Cup die 4. Gesamtplatzierung herausholen. 

Bei den Landesmeisterschaften holte ich dann in meiner 

Kategorie 3 x die Goldmedaille. Besondere Erlebnisse 

waren auch die Nachtskirennen in Horn und Splügen. 

Insgesamt bin ich mit meiner Leistung im ersten Jahr 

zufrieden. Ich habe mich an den Rhythmus gewöhnt und 

einiges wird mir wohl in der zweiten Saison leichter fallen. 

Auf jeden Fall freue ich mich riesig auf die nächste Saison.   



6. J & S Aus- und Weiterbildung 

Auch dieses Jahr nahmen sich unsere Trainer die Zeit, um weitere wichtige 

Ausbildungsmodule zu besuchen.  

Manuel Pleisch absolvierte im Herbst in Bern einen Anerkennungskurs seiner 

Skilehrerausbildung für das Jugend und Sportsystem. 

Annamaria und Gerlinde Oehri nahmen Mitte Dezember 2018 im Toggenburg an 

Auffrischungskursen teil. Leider spielte das Wetter nicht mit und einer der beiden Kurse 

wurde ohne Ski absolviert.  

Die jüngsten Trainer, Julia Harrer und Janis Riedmann, nahmen im Januar 2019 am 

Grundkurs in der Lenzerheide teil. Überzeugt hat nicht nur das Hotel die jungen Trainer, 

sondern sie selbst haben mit ihrer Art und Begeisterung auch bei den Ausbildnern 

Pluspunkte sammeln können. 

Weitere Ausbildungskurse für unsere Trainer folgen in den kommenden Monaten. Zudem 

unternehmen wir jeweils einen gemeinsamen Trainerskitag vor der Saison. Bei diesem Kurs 

wird an der eignen Skitechnik gearbeitet und Unterrichtstipps untereinander ausgetauscht. 

        Bericht von Samuel Kind, Juni.19 

 

 

 

 



7. Verschiedene Anlässe 

Staatsfeiertag   

Ein Anlass, der seit fast 25 Jahren ein fester Bestandteil der Jahresplanung ist, wird nicht 

einfach so aus dem Kalender gestrichen. Aber nachdem wir in diesem Jahr zum 

wiederholten Mal wieder keinen Gewinn ausweisen konnten, hat sich der Vorstand dazu 

entschlossen, im kommenden Jahr nicht mehr am Fürstenfest vertreten zu sein. Die 

Entscheidung fiel nicht leicht, aber die intensive Organisation vorher und der Anlass selbst 

sind sehr zeitaufwändig und stehen in keinem Verhältnis zum erwirtschafteten Betrag.  
 

Grillfest  

Das Grillfest, das dem Vorstand Gelegenheit bietet, sich bei seinen Helfern zu bedanken, 

wird ebenfalls eine Änderung erfahren. Der Anlass ist in den letzten Jahren buchstäblich 

mehrmals ins Wasser gefallen. Egal, ob er im Juni oder erst nach den Sommerferien geplant 

war – wir hatten einfach kein Wetterglück.   

Deshalb reagiert nun der Vorstand in weiser Vorsicht und verlegt das Helferessen in die 

Jahreszeit, die einem Skiclub angemessen ist: wir laden die Helfer zu einem winterlichen 

Hock ein, der irgendwann im Nov./Dez. geplant sein wird.   

 

    

 

 

 

    

 

                          

50 Jahre Skiclub Gamprin 

Ende Februar lud der Skiclub Gamprin zu einem Winter-Apèro, der das 50-jährige Bestehen 

des Skiclubs zum Anlass hatte. In einem kleinen, unkomplizierten Rahmen wurde die 

Geschichte des Skiclub als Interview aufbereitet, unterstützt durch eine Bilderpräsentation. Für 

das leibliche Wohl sorgte Leander, der aus dem Innern seiner Augusta feine Drinks und 

köstliche Suppen hervorzauberte - apropos zaubern - Xyloberto verzauberte die Jugend mit 

seinen tollen Ballontierchen und das Publikum mit seinen humorvollen Darbietungen.  

Das Jubiläumsgeschenk, ein cooles Cap mit logo, wird anlässlich der Clubmeisterschaften 

verteilt  werden.  
 

 

 

 

 



Gemeinde-Kinderskirennen / Clubmeisterschaften 

Bei sonnigen Wetter und besten Pistenverhältnissen trafen 

sich am 30.März die jungen sowie die junggebliebenen Ski-

Cracks aus der Gemeinde und dem Club, um ihr Können zu 

zeigen.  

Beinahe 40 Kinder nahmen am Kinderskirennen teil, wobei 

die Jahrgänge 2012 und jünger sich auf einer verkürzten 

Piste messen konnten, die sich problemlos bewältigen liess. 

Die restlichen Rennläufer starteten unterhalb des Steilhanges 

und kämpften um Zehntel und Hundertstel. Trotzdem waren 

sie chancenlos gegen die Bestzeiten von  Hannah Harrer    

(-1.72s) und Samuel Marxer (-3.35s), beides Mitglieder des 

LSV Jugendkaders. Somit durften sich die beiden wohl-

verdient zum Jugendmeister und Jugendmeisterin küren 

lassen.  

Dieses Jahr mussten wir leider auf den spannenden Zweikampf zwischen Josef Oehri und 

Samuel Kind verzichten. Der Titelverteidiger konnte nicht teilnehmen. Somit stellte sich 

Samuel „nur“ den restlichen Mitstreitern und bewältigte den Lauf mit klarer Bestzeit (-1.7s).  

Sarah Näscher fuhr bei den Damen allen davon (-3.56s) und sicherte sich problemlos den 

Meistertitel.          

Clubmeisterin:     Sarah Näscher    Clubmeister:   Samuel Kind. 

 

Am Abend wurde im Vereinshaus Gamprin die Preisverleihung durchgeführt. Das gemütliche 

Beisammensein und ein kleiner Imbiss rundeten den Tag ab. Die Kinder wie auch die 

Erwachsenen  trugen mit Stolz ihre Medaillen und die coolen Käppis. 

 

 

 



Jugend-Landesmeisterschaften 

Die bewährte Kooperation mit dem SC Gossau ermöglichte die gemeinsame Durchführung 

der Liecht. Jugendlandesmeisterschaft und der OSSV-Meisterschaft, wobei auch jeweils die 

letzten zwei Rennen des Brillen-Federer-Cup sowie des Altherr-Cup integriert sind. Somit 

konnten wir wieder mit einem grossen Starterfeld rechnen: am Samstag waren über 150 

Rennläufer für den Riesentorlauf gemeldet. Der über Nacht gefallene Neuschnee bereitete 

der erfahrenen Pistenmannschaft keine grösseren Probleme, und so konnte am Samstag 

planmässig gestartet werden. Die warmen Temperaturen setzten der Piste jedoch zu, so 

dass der Start des 2.Laufes vorverlegt wurde.  

Die Temperaturen stellten auch am Sonntag die Pistenmannschaft vor eine echte 

Herausforderung,  und es wurde einiges an Hilfsstoffen für die Präparation benötigt. Um die 

Piste nicht überzustrapazieren, wurden für die Mädchen und Jungs zwei Läufe 

nebeneinander gesteckt, so dass alle 120 Slalomläufer faire Bedingungen vorfanden.  

Mit jeweils zwei starken Läufen in beiden Disziplinen konnten sich Sarah Näscher und 

Samuel Marxer gegen die Konkurrenz durchsetzen und sich die Titel holen. Umso 

erfreulicher, da die Jugendmeisterin wie auch der Jugendmeister dem SC Gamprin 

angehören! 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

                          

           

Auszüge aus den Ranglisten:   

Riesenslalom:     Slalom: 

MU12  1. Laura Hasler   MU12 1. Laura Hasler 
MU14  8. Viktoria Näscher   MU14 8. Viktoria Näscher 
MU16  2. Sarah Näscher  MU16 1. Sarah Näscher 
  5. Hannah Harrer   4. Hannah Harrer 
KU16  1. Samuel Marxer  KU16 1. Samuel Marxer 

Kombination:  

MU12 1. Laura Hasler    

MU14 8. Viktoria Näscher    

 4. Hannah Harrer 

MU16 1.Sarah Näscher 

KU16  1. Samuel Marxer 

Samuel Marxer und Sarah Näscher 

 JU-Landesmeister 2019 



Gemeindesammlung  

Wie in allen Vereinen werden auch in unserem Skiclub die kostenaufwändigen Aktivitäten 

mit Hilfe eines alljährlichen Passiveinzugs in der Gemeinde unterstützt. Bis 2013 geschah 

das durch eine Türsammlung. In den folgenden Jahren mussten wir uns dann wohl oder 

übel mit dem Einzahlungsschein im Briefkasten begnügen, weil sich nicht mehr genügend 

Mitglieder für den Gang durch die Gemeinde finden liessen. Der Club musste wegen dieser 

Massnahme drastische Einbussen bei den Gönnerbeiträgen hinnehmen. Da diese Gelder 

direkt der Jugendförderung zu Gute kommen, waren mittelfristige Auswirkungen zu 

befürchten. Dies veranlasste den Vorstand zum Entscheid, die Türsammlung wieder 

aufleben zu lassen. Die Verantwortlichen rekrutierten mit viel Engagement die benötigten 

Clubmitglieder und organisierten erneut die Gemeindesammlung. Die durchwegs positiven 

Wortmeldungen zeigen, dass die Bevölkerung durch den persönlichen Kontakt eher zur 

Spende inspiriert wird als durch einen Einzahlungsschein im Briefkasten.  

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

Rangverkündigung & Abschluss                                   

       Kinderskikurs Jan 2019 



8. Jahresprogramm 2019/20 

 

 

  

 

Vor jedem Anlass wird frühzeitig durch den Vorstand informiert. 

 

Datum Tag Veranstaltung Ort 

27. Juni 2019 Donnerstag Delegiertenversammlung LSV Triesen 

10. August 2019 Samstag SwissPass Smile Challenge Sargans 

07. September 2019 Samstag Herbstwanderung   

08. September 2019 Sonntag MTF Duathlon Steg 

21. September 2019 Samstag Sponsorenlauf Skiclub Gamprin Gamprin 

14.-19. Oktober 2019 Mo. bis Sa. Jugendskilager   

Okt. / Nov. 2019 Mittwoch Skiannahme / Skiservice Berger Clubraum 

Okt. / Nov. 2019 Mittwoch Rückgabe / Skiservice Berger Clubraum 

November 2019  Sonderwoche Sport Berger Sennwald 

Ab November 2019  Saisonkartenvorverkauf Vaduz/Malbun 

Nov. / Dez. 2019  Helferanlass Gamprin 

02.-04. Januar 2020 Do. bis Sa.  Neujahrsskikurs  Malbun 

Jan-März 2020  Nachtskifahren Ostschweiz 

Jan-März 2020 Samstag Familienskitag  

Jan-März 2020 Samstag Kinder- und Clubmeisterschaft Malbun 

04.-05. April 2020 Sa. und So.  58. FL Jugendmeisterschaften Malbun 

April 2020  Jugend-Saisonabschluss Malbun/Gamprin 

Mai-Juli 2020  Jugend-Kinderausflug Skiclub  

03. Mai 2020 Sonntag Slow up (Autofrei) FL und W’berg 

 Juni 2020  51.Generalversammlung Gamprin 



9. Schnappschüsse 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



10. Mitgliederliste 2018/19 

 
Name Vorname    Ort   Eintritt    Eintritt  Bemerkungen 
       Frau     Mann              
 
Altenöder Kurt  Bendern   1970 
Altenöder Wilfried  Bendern   1971 
Banzer Anna Mauren 2015 
Banzer Liliane u. Daniel Mauren 2006  2006 
Bargetze Evi Planken 1984 
Bieberschulte         Ralf                                Eschen   2009          
Brendle-Egle Claudia Bendern 1990 
Brunhart Sarah u. Alex Gamprin 2017          2017            
Büchel Hubert Gamprin                   1969 Gründungsmitglied 
Büchel Mario Gamprin                   1986 
Büchel Urban Gamprin                   1976 
Bürzle  Marina Triesenberg 2000 
Egle Monika u. Karl  Ruggell 1984          1970 
Famlonga-Elk. Carmen Gamprin 2015       
Frei Karolina u. Andreas Gamprin 2012 2012  
Frick Daniela u. Thomas Gamprin 1996 2018 
Gadow Dagmar Bendern 2006 
Guidolin/Hasler Sabrina u. Marco Gamprin 2016 1998 
Haffner Wilhem Gamprin  2016 
Harrer Manuela u. Walter Schellenberg 2008 2008 
Harrer  Julia Schellenberg 2016 
Hasler Angélique u. Philipp Gamprin 2015 1996                                                     
Hasler Daniela u. Johannes Gamprin 2014 2014    
Hasler Elmar Gamprin  1983 
Hasler Gerhard Gamprin  1978 
Hasler Gudrun u. Marco Gamprin 2014 2014  
Hasler Imelda u. Alfred Gamprin 1982 1969 Gründungsmitglied 
Hasler Ingrid Schaan 1990 
Hasler Otmar Gamprin  1969 Gründungsmitglied 
Hasler Tina u. Dietmar Gamprin 2013  2013 
Hoop  Renate u. Fritz Eschen 2003  2003 
Hug Judith u. Walter Eschen 2006  2006 
Hug Manuel Eschen   2011 
Kind Barbara u. Stephan Gamprin 2017  2017 
Kind Camilla-Maria Gamprin 2018 
Kind Christine u. Helmuth Gamprin 1969          1969 Gründ.-MG, Initiator 
Kind Helen u. Alex Gamprin 2008 1988 
Kind Philipp Gamprin  2017  
Kind Samuel Bendern   2003 
Kind Siegrun u. Arno Bendern 1982 1972 
Kindle Judith Triesen 1981 
Kox Marlis Gamprin 1976 
Kox Sandra Gamprin 1989 
Lanter Rudolf jun. Eschen  1978 
Loppacher Thomas Schaan  1988 
Lotzer Maria u. Anton Bendern 1969 1983 Gründungsmitglied 
Malin Herbert   Gamprin  1992 
Marxer Cedric Gamprin   2008 
Marxer Christian Gamprin  2004 
Marxer Cornelia u. Siegfried      Nendeln 1974 1993 
Marxer Gabriela u. Günther Eschen 1994 1982 
Marxer                    Hermann Gamprin  1972 
Marxer Josef Gamprin  1981 
Marxer Manuela u. Michael Eschen 2016 2016 
Marxer Norbert Gamprin  1976 



 
 
 
 
Marxer Viktoria u. Anno Mauren 2011 2011 
Maurer Franz Gamprin  1989 
Meidert Iris u. Markus Mauren 2008 2008 
Meier Denise u. Arion Gamprin 2013 2013 
Meier Lars Schellenberg  2018 
Meyer Sabine u. Martin Gamprin 2012 2012  
Nägele Magda u. Daniel Eschen 2007 2007 
Näscher Andreas Gamprin  1994 
Näscher Erna Gamprin 1969   Gründungsmitglied 
Näscher Gerald Gamprin  1981 
Näscher Ingrid u. Alois Gamprin 1972 1969  Gründ.-u. Ehrenmitglied 
Näscher Michael Gamprin  1992 
Näscher Rita Gamprin 1975         
Näscher Rita u. Werner               Gamprin 2008 1982 
Näscher Sandra u. Philipp Gamprin 2018 2018  
Näscher Willi Gamprin  1982 
Nigg Rita u. Berno Gamprin 1972 1990 
Oehri Andreas Gamprin  2005 
Oehri Annamaria Gamprin 2012 
Oehri Carina Gamprin 2007 
Oehri Dagmar u. Ewald Gamprin 1998  1998 
Oehri Donath Gamprin   1974 
Oehri Erika u. Wolfgang Gamprin 1996  1996 
Oehri Gerlinde u. Othmar Gamprin 2001  1977 
Oehri Josef Gamprin   2006 
Oehri Magdalena Gamprin 2010 
Oehri Nadja Gamprin 2007 
Oehri Norman Gamprin  1969 Gründungsmitglied 
Oehri Ramona Gamprin 2007 
Oehri Valentin Gamprin  2011  
Riedmann/Bojan    Edith u. Hari Gamprin 2013 2013 
Richter Andrea u. Uwe Gamprin 2001 2001 
Richter Daniel Gamprin  2012  
Schreiber Daniela Vaduz 1981 
Schwald Kurt Mauren  1981 
Schwyzer Marion u. René Gamprin 2016          2016 
Seemann Birgit Mauren 2009           
Senn Karin u. Heinz Gamprin 2018 2018 
Ulrich/Eberle Roswitha u. Martin Schaanwald 2010 2010 
Ulrich Laura-Vanessa Schaanwald 2018 
Wehrle Esther u. Thomas Bendern 1975 1999 
Weithaler Bianca Gamprin 1990 
Weithaler Corina Gamprin 1996 
Wohlwend Nicolas Schellenberg  2015 
Wohlwend Susanne  Eschen 2003      
Wohlwend Wilfried Schellenberg   2003 
Wolf Nadja u. Alex Gamprin 2017  2017 
Xander Verena u. Dietrich Gamprin 1988  1988 
  



11. Sponsoren und Gönner 

 

Alex Kind Garten Anstalt, Gamprin 

Argus Sicherheitsdienst AG, Eschen 

AXA Winterthur Versicherung, Vaduz 

b_smart Hotel, Gamprin-Bendern 

Bäckerei Mündle, Mauren, Gamprin, Ruggell 

Batliner & Hasler AG, Eschen 

Berger Sport, Sennwald 

BUNTAG AG, Ruggell 

Büchel Haustechnik Est., Gamprin-Bendern 

Concordia, Regionalagentur, Schaan 

Elkuch Ludwig AG, Bendern 

Franz Hasler AG, Gamprin-Bendern 

Garage Oehri AG, Gamprin-Bendern 

Gemeinde Gamprin 

Gregor Ott AG, Nendeln 

ITW Ingenieurunternehmung AG, Balzers 

LGT Bank in Liechtenstein AG, Vaduz 

Liecht. Kraftwerke, Schaan 

Liecht. Landesbank, Vaduz 

Majer Est. Malergeschäft, Eschen 

Meier Bauingenieure AG, Gamprin-Bendern 

Meier Kanalreinigung AG, Eschen 

Migros Ostschweiz 

Mühlschuster Hubert Bauspenglerei, Triesen 

Müller AG, Schreinerei, Mauren 

Nägele Spenglerei Anstalt, Nendeln 

Oehri Eisenwaren AG, Vaduz 

Oehri Othmar AG, Schreinerei, Gamprin / 

Eschen 

 

 

 

 

REC Ruggell 

Rheintal Keramik AG, Gamprin-Bendern 

S.D. Fürst Hans Adam II, Vaduz 

Schächle AG, Getränkehandel, Nendeln 

Thyssen Krupp Presta AG, Eschen 

VP Bank AG, Vaduz 

Wohlwend AG, Tiefkühlspez., Ruggell 

Wohndekor AG, Gamprin-Bendern 

Zürich Versicherung, Vaduz 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


